



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los jóvenes españoles destinan el 93,9% de su salario para poder acceder al alquiler de una vivienda

“El desafío de la vivienda está hoy en el centro del interés social y de la agenda pública. Y es lógico que así sea porque su acceso, especialmente para las personas jóvenes, se ha convertido en uno de los principales problemas de nuestra sociedad, aseguró **Denis Itxaso**, consejero del Departamento de Vivienda y Agenda Urbana del Gobierno Vasco.

Según datos del Observatorio del Consejo de la Juventud de España 2023, **una persona joven tiene que destinar el 93,9% de su salario para poder acceder a un alquiler**, “cifra que se sitúa tres veces por encima de lo recomendable. Con estos pronósticos, el 83,7% de este sector de la población [no puede acceder a una vivienda](#)”, afirmó el vicepresidente del Consejo de la Juventud de España, **Juan Antonio Báez**.

Estas declaraciones fueron hechas este miércoles en la inauguración del seminario 'Persona, Empresa y Tecnología' —que ha puesto especial foco sobre la vivienda—, organizado por la Fundación Notariado en el Palacio de Miramar de San Sebastián, en co

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |